

感謝信

RDTA 村瀨理事長鈞安:

本人謹代表搜救犬馴養中心，對理事長暨理事以及全體老師們，深切表達感謝之意，此次到貴會學習到很多寶貴技術，以及受到熱情招待，由衷感謝。

在此表達謝意以外，更希望能與貴會繼續保持最密切的合作，以及最友好的關係，本人將盡最大努力，同時也希望貴會繼續給予我們協助，再次感謝!本人由衷希望，貴會所有人身體健康!事事如意!

高雄市政府消防局 搜救犬馴養中心 小隊長 袁明桂 敬上

2012.06.08

御礼

RDTA 村瀬理事長殿：

救助犬訓練センターを代表いたしまして、理事長をはじめ先生方皆様に、厚く御礼申し上げます。この度の交流からは、実に多くの貴重な技術を学び、また皆様から心温まるご歓待を頂きまして、誠に感謝に耐えません。

皆様との更なる緊密な協力・友好関係を築くために、これからはっそうの努力をしてみたい所存でございます。RDTAの皆様におかれましては、これからも末永いご指導を賜りたく、よろしくお願い申し上げます。皆様の益々のご発展とご健康をお祈り申し上げます。

高雄市政府消防局 救助犬訓練センター 小隊長 袁明桂

2012.06.08